## DER HARTHÄUSER BILDHAUER SIEGFRIED KELLER

## Künstler und Handwerker



Siegfried Keller mit der restaurierten Madonna-Figur.

Der Bildhauer Siegfried Keller verbindet in seiner Arbeit in seiner Werkstatt im Tabakdorf Harthausen Kunst und Handwerk. Die Realisierung bildhauerischer Auftragsarbeiten, die Ausführung freier, künstlerischer Arbeiten, die indipersonenbezoviduell, genen Grabmalgestaltungen und Arbeiten im Bereich der Restaurierung zeugen vom fachlichen Können und künstlerischem Anspruch des engagierten Bildhauers und Steinmetzmeisters.

Gerade hat er die aufwändige Restaurierung einer durch Vandalismus schwer beschädigten Madonna, der Kongregation der Schwestern vom göttl. Erlöser in Speyer abgeschlossen. Das Ergebnis ist nun im Krankenhaus St. Vincentius in Speyer zu bewundern. Mit viel Einfühlungsvermögen und Fachkompetenz hat der Bildhauer Siegfried Keller abgeschlagene Hände, Beschädigungen an

Gesicht und Gewand zur vollsten Zufriedenheit der Auftraggeber restauriert.

Auch im Jahr 2004 hat er durch seine erfolgreiche Teilnahme bei der Landesgartenschau in Trier auf sich aufmerksam gemacht. Vier eingereichte Wettbewerbsarbeiten für die Realisierung zeitgemäßer, innovativer und aussagekräftiger Grabmale im Grabmalmusterfeld fanden die Zustimmung der Fachjury. Somit war er der einzige erfolgreiche Teilnehmer aus dem Rheinpfalz-Kreis.

Bei zwei Ausstellungen im Jahr 2004 - im Zehnthaus in Römerberg und im Kurpfälzischen Zehnthof in Gleisweilerkonnten seine freien Bildhauerarbeiten bewundert werden. Sie zeichnen sich durch eine eigene Formensprache im Dialog mit den verwendeten Materialien aus. Gerade hat der Bildhauer Siegfried Keller zwei Entwurfsmodelle für die Kreiselgestaltung in der Gemeinde Harthausen präsentiert, die bei der Präsentation im historischen Tabakschuppen in Harthausen große Aufmerksamkeit fanden.

Siegfried Keller Bildhauer Heiligensteiner Str. 3 67376 Harthausen www.bildhauerei-keller.de Email: bildhauerei.keller @t-online.de